

FOTONOTICIA



Ignacio Galán, presidente de Iberdrola, ha asistido al nombramiento del presidente de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker, como doctor *honoris causa* por la Universidad de Salamanca (USAL)

Durante su intervención desde el Paraninfo de la USAL, el presidente de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker, ha manifestado que "no tenemos derecho a deshacer a nivel nacional y regional un modelo de coexistencia que hemos sabido construir; si lo hacemos, entraremos en deriva".

Manuel Marín, excomisario de Asuntos Sociales y actual presidente de la Fundación Iberdrola España, también recibió el doctor *honoris causa* por la Universidad de Salamanca (USAL) junto a Jean Claude Juncker.



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.